

Esther Bady

Cette artiste a exposé à l'Archipel en 1998 (voir illustration ci-dessous).

Voici le texte rédigé à cette occasion par Pierre de Monner : « *Esther Bady, native de Zurich, s'est établie en France dès 1953, tout en effectuant de multiples voyages dans le monde. Méditative, méthodique et scrupuleuse, elle a mis au point par un patiente recherche, des techniques de peinture employant des supports très divers : papiers verres, toile de différentes textures, prenant un soin extrême à la mise en situation d'une œuvre porteuse d'une symbolique référence aux aventures du cosmos et de la pensée. »*

